
 

 

   Villalta – Borella                                                       

 
                                                                 AL SIG. SINDACO  

                                                                                                                         DEL COMUNE DI CESENATICO (FC) 

 

 

Assemblea del Comitato di Zona Villalta – Borella del 1 Ottobre 2013 

 

Circolo A.R.C.I. Borella ore 21.00 

 

Presenti:  
Umberto Cestelli - Giuseppe Angelini - Lorena Sacchetti - Roberto Rossi – Marco Fucci - Salvatore 
Costa. 
 
Assenti: 
Domenico Nunziatini 
 

Sono presenti alla riunione anche alcuni cittadini intervenuti per assistere allo spoglio delle schede 
per il referendum di via Cantalupo. 
 
PREMESSA: DATO CHE DIVENTAVA DIFFICILE CONDENSARE IL CONTENUTO DI QUESTA ASSEMBLEA, SI E’ 
RITENUTO OPPORTUNO LASCIARE GLI APPUNTI COSI’ COME SONO STATI PRESI (TIPO SBOBINATURA), 
QUINDI LA SERATA VIENE RACCONTATA A MO DI COPIONE TEATRALE. 

 
Redige il presente verbale il Consigliere Roberto Rossi coadiuvato dal Presidente Umberto Cestelli 

 

Ordine del giorno: 

01) SPOGLIO SCHEDE REFERENDUM DOSSI VIA CANTALUPO. 
 

02) BREVE RELAZIONE DEL PRESIDENTE SUL COMPLETAMENTO LAVORI VIA CADUTI DI TUTTE LE GUERRE – 
VIA XXV APRILE. 

 

03) CALENDARIO DELLE ATTIVITA’ A CARATTERE SOCIALE/CULTURALE DA INTRAPRENDERE CON L’ARRIVO 
DELL’INVERNO.   

 

04) VARIE ED EVENTUALI 

 
Ore 21.10 circa 
  

Umberto Cestelli: 
Apre la seduta introducendo gli argomenti all'ordine del giorno. 
 

Si inizia lo spoglio delle schede per il referendum sui dossi in Via Cantalupo. 
 

Una scheda è pervenuta in modo informale, consegnata nella buchetta della posta del Consigliere 
Daniela Casadei.  
E' da considerare invalida perché nella scheda referendaria erano state indicate le uniche modalità di 
voto possibili e questa modalità non era prevista, anzi, era chiaramente scritto nella scheda stessa 
che ogni modalità diversa da quella ufficiale avrebbe portato all'invalidazione del voto stesso. 
 

Il consigliere Lorena Sacchetti segna i SI e il consigliere Giuseppe Angelini segna i NO. 
Inizia la fase dello spoglio delle schede referendarie, il Presidente verifica che il sigillo posto sull’urna 
sia integro quindi procede all’apertura della stessa. 
 
 
 



Il Presidente estrae le schede dall’urna referendaria, le verifica e successivamente le fa verificare 
anche agli altri componenti del comitato. 
 

Aventi diritto al voto: 167 
 
Totale schede ritirate: 130 
 
Percentuale votanti: 77,84% 
 
Totale schede nulle: 2 
 
Totale schede bianche: 2 
 
Totale SI: 88 
 
Totale NO: 38 
 
Dal risultato dello spoglio delle schede referendarie si evince in modo palese che la maggioranza 
dei cittadini residenti nella via Cantalupo è favorevole all’installazione dei due dossi rallentatori. 
 
Punto 2:  
Umberto Cestelli:  
4 mesi e mezzo fa è stato istituito il senso unico, prima come prova per circa 3 mesi, poi 
definitivamente messo in essere, sulla base di un referendum consultivo.  
Nonostante qualche dissapore, l'intervento è risultato efficace dal punto di vista della sicurezza e 
dell'ordine. Ora, con la segnaletica orizzontale, abbiamo ottenuto circa 108-110 parcheggi, ora la zona 
appare senz'altro riqualificata.  
Ci sono state polemiche da parte dei residenti, però il risultato positivo è evidente. 
 

Giuseppe Angelini:  
alcuni dei residenti stanno chiedendo se si porterà avanti anche per quelle vie la questione dei dossi, 
visto che erano eventualmente previsti. 
  

Umberto Cestelli:  
si potrebbe fare un giro di consultazioni con i residenti. E' chiaro che ora c'è una maggior sicurezza 
con il senso unico, è possibile che non sia più necessario ma lo devono dire i cittadini. 
 

Giuseppe Angelini:  
se non il dosso, alcuni hanno chiesto un cartello zona 30. 
 

Umberto Cestelli:  
facciamo un'assemblea ed ascoltiamo i cittadini. 
 

Giuseppe Angelini:  
magari aspettiamo un po' che digeriscano il tutto, poi facciamo l'assemblea. 
 

Umberto Cestelli:  
l'ultimo intervento è stato lo spostamento e il nuovo posizionamento dei cassonetti, manca solo la 
campana del vetro che verrà posizionata tra una quindicina di giorni. 
 

Roberto Rossi:  
me ne sono occupato anni fa riguardo il quartiere Madonnina: la zona 30 implica necessariamente 
una serie di interventi (dossi, ostacoli, ecc.) che facciano andare forzatamente le auto ad una velocità 
molto bassa. 
 

 
 
 



Lorena Sacchetti:  
si sa niente della rotonda? 
 

Umberto Cestelli:  
ci sono indiscrezioni che i rappresentanti della giunta devono tornare in assemblea x discutere con i 
cittadini. A breve dovrebbe essere fatta. 
 
 
Punto 3: 
Umberto Cestelli:  
ognuno dovrebbe prendere degli impegni per ciò che riguarda gli eventi da organizzare.  
Colgo l'occasione per scusarmi con Salvatore Costa riguardo la sua idea della passeggiata al mare con 
gli anziani: è molto bella e molto probabilmente sarà ripresa il prossimo anno ma causa super 
impegni di tutti non siamo riusciti a concretizzarla quest'anno. 
Avete tutti notato il gazebo che è ora momentaneamente nel parchino. Annuncio che i gestori 
(Associazione Chi Burdél) ci hanno dato il permesso di utilizzarlo di tanto in tanto come punto di 
comunicazione e di incontro. Avevamo pensato io e Giuseppe Angelini di fare una castagnata: alla 
fine di ottobre compriamo un po' di castagne, le cuociamo e le distribuiamo alla cittadinanza dei 
nostri due quartieri.  
Una domenica di fine ottobre al pomeriggio, una cosa cosi, per stare tutti insieme, per riscoprire il 
valore di fare quattro chiacchere davanti a un po’ di castagne e un bicchiere di buon vino.  
Viene fissata provvisoriamente per domenica 27 ottobre. 
 

Altri incontri da calendarizzare: 
 

1. Incontro con la Croce Rossa (a marzo) 
2. Serata con erbe/funghi (dicembre) 
3. Serata con i consumatori (sarebbe meglio farla per prima, tipo metà novembre) 

 

Punto 4:  
Umberto Cestelli cede la parola a Giuseppe Angelini in qualità di tesoriere. 
 

Giuseppe Angelini:  
A causa delle dimissioni del vice presidente Denis Modigliani, che era uno dei tre firmatari del 
libretto di deposito del Comitato, la banca ci aveva bloccato la possibilità di usare i fondi.  
Abbiamo avuto degli screzi con il Direttore della banca a Villalta, perché non volevano aggiornare la 
situazione e ridarci la disponibilità, allora abbiamo chiesto appuntamento e parlato direttamente con 
il Presidente della Banca, che è risultato all'oscuro di tutto e ci ha garantito che la cosa sarebbe stata 
risolta a breve. Su suo input e dopo ulteriore colloquio con il direttore della filiale, siamo finalmente 
riusciti ad avere di nuovo il nostro libretto aggiornato. 
Il nuovo firmatario, dopo l'uscita di Denis Modigliani è il nuovo vice-presidente, Roberto Rossi. 
 

Umberto Cestelli: 
Ci sono altre varie ed eventuali ? 
 

Lorena Sacchetti:  
mi hanno chiesto se si può avere un altro sito dove smaltire gli oli usati, oltre che a Villalta e a quelli 
di Cesenatico. 
 

Giuseppe Angelini:  
se sento con Valerio Casalboni si può fare. 
  

Lorena Sacchetti:  
si può chiedere a qualcuno del circolo se sono disponibili come punto di raccolta? 
 

Roberto Rossi:  
sì, lo chiedo con Adamo Ricci o Giugno Giunchi. 
 

 
 
 
 



Roberto Rossi: 
mi hanno chiesto se si può mettere una plancia per i manifesti a fianco del Bar Pascucci. 
 

Giuseppe Angelini:  
ce ne dovrebbe essere già una a poca distanza (davanti a Gianesi), comunque controlliamo. 
 
 
 
La riunione si conclude alle 22.30. 
 
 

 
Borella, 01 Ottobre 2013 

 
 
 
 
 
                        Il Presidente                                                              Il Consigliere  

                    Umberto Cestelli                                  Roberto Rossi 

 
 

 
 


